

6-32-8

ANALYSE MINIMALE GARANTIE

Azote total (N)	6.0%
6.0 % d'azote ammoniacal	
Phosphate assimilable (P ₂ O ₅)	32.0%
Potasse soluble (K ₂ O)	8.0%
Calcium (Ca)	3.0%
Soufre (S)	8.0%
8.0 % de soufre combiné (S)	
Fer (Fe)	0.50%
Zinc (Zn)	0.75%

Provenance : Phosphate d'ammonium, sulfate d'ammonium, chlorure de potassium, sulfate de calcium, carbonate de calcium, soufre élémentaire, oxyde de fer, oxyde de zinc
Chlore (Cl), Maximum 7.0 %

Mode d'emploi : Utiliser selon les recommandations d'un individu qualifié ou d'un établissement (par exemple, un conseiller agricole agréé, un agronome ou une publication universitaire de vulgarisation agricole), ou appliquer selon les recommandations de son propre plan approuvé de gestion des éléments nutritifs.

Statut OSHA/HCS : Ce produit est considéré dangereux selon la norme OSHA sur la communication de renseignements à l'égard des matières dangereuses (29 CFR 1910.1200). Un matériel contrôlé SIMDUT 2015 au Canada.

Classes de danger : LÉSIONS OCULAIRES GRAVES - Catégorie 1

Mention d'avertissement : Danger

Mentions de danger : Provoque de graves lésions des yeux.

Conseils de prudence :

Généralités : Lire l'étiquette avant utilisation. Tenir hors de portée des enfants. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette.

Prévention : Porter une protection oculaire ou faciale.

Intervention : **EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX** : Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si usé et si elles peuvent être facilement enlevés. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin.

Autres dangers qui ne donnent pas lieu à une classification : La manipulation et/ou la transformation de cette substance peuvent éventuellement générer une poussière capable de provoquer une irritation mécanique des yeux, de la peau, du nez et de la gorge.



Numéros de téléphone d'urgence 24 h sur 24 nord-américains d'Agrium :
Urgences de transport : **1-800-792-8311** • Urgences médicales : **1-303-389-1653**

Garantie par :
Agrium Canada Partnership (Une filiale de Nutrien Ltd.)
13131 Lake Fraser Drive, S.E.
Calgary, Alberta, Canada T2J 7E8
Renseignements sur les produits : 1-800-403-2861

POIDS NET : Voir le connaissance

6-32-8

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS

Total Nitrogen (N)	6.0%
6.0% Ammoniacal Nitrogen	
Available Phosphate (P ₂ O ₅)	32.0%
Soluble Potash (K ₂ O)	8.0%
Calcium (Ca)	3.0%
Sulfur (S)	8.0%
8.0% Combined Sulfur (S)	
Iron (Fe)	0.50%
Zinc (Zn)	0.75%

Derived from: Ammonium Phosphate, Ammonium Sulfate, Potassium Chloride, Calcium Sulfate, Calcium Carbonate, Elemental Sulfur, Iron Oxide, Zinc Oxide
Chlorine (Cl), Maximum 7.0%

Directions for use: Use in accordance with recommendations of a qualified individual or institution, such as, but not limited to, a certified crop advisor, agronomist, university crop extension publication, or apply according to recommendations in your approved nutrient management plan.

OSHA/HCS Status: This material is considered hazardous by the OSHA Hazard Communication Standard (29 CFR 1910.1200). A WHMIS 2015 controlled material in Canada.

Hazard Classification: SERIOUS EYE DAMAGE – Category 1

Signal Word: Danger

Hazard Statement: Causes serious eye damage.



Precautionary Statements:

General: Read label before use. Keep out of reach of children. If medical advice is needed, have product container or label at hand.

Prevention: Wear eye or face protection.

Response: IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call POISON CENTER or physician.

Other hazards which do not result in classification: Handling and/or processing of this material may generate a dust which can cause mechanical irritation of the eyes, skin, nose and throat.

Agrium North American 24 Hr. Emergency Telephone Numbers:
Transportation Emergencies: 1-800-792-8311 • Medical Emergencies: 1-303-389-1653

Guaranteed by:
Agrium Canada Partnership (A Subsidiary of Nutrien Ltd.)
13131 Lake Fraser Drive, S.E.
Calgary, Alberta, Canada T2J 7E8
Product Information: 1-800-403-2861